

Nachhaltige Hardwareentsorgung bei der Provinzial / Provinzial NordWest Konzern kooperiert mit der AfB gGmbH



Zusammenarbeit Provinzial und AfB

© Provinzial

Der Provinzial NordWest Konzern findet eine nachhaltige Verwendung für nicht mehr benötigte Hardware und kooperiert seit kurzem mit dem gemeinnützigen IT-Dienstleister AfB gGmbH.

Die AfB gGmbH ist Europas größtes gemeinnütziges IT-Unternehmen. Etwa die Hälfte der Mitarbeitenden sind Menschen mit Behinderungen. Ziel ist es, europaweit 500 Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen zu schaffen. Die Arbeit des Unternehmens ist darauf ausgerichtet, durch IT-Remarketing den weltweiten Rohstoffabbau zu reduzieren und CO2 einzusparen. „Auch für uns ist es wichtig, mit unseren Ressourcen verantwortungsbewusst und nachhaltig umzugehen“, erklärt Dr. Thomas Niemöller, IT-Vorstand des Provinzial NordWest Konzerns, die Entscheidung für die Zusammenarbeit mit der AfB.

„Wir freuen uns, dass unsere alten Geräte nachhaltig genutzt werden, wir Elektroschrott vermeiden und wir zusätzlich einen Beitrag zur Inklusion auf dem Arbeitsmarkt leisten können“, so Niemöller weiter. Die Provinzial überlässt ihre Alt-Hardware kostenlos der AfB. Dort wird sie zertifiziert gelöscht, gereinigt und wiederaufbereitet. Die runderneuten Geräte bietet die AfB mit mindestens 12 Monaten Garantie zum Kauf an. Wenn die Geräte nicht mehr verwendet werden können, werden sie zerlegt und recycelt, um neue Rohstoffe zu gewinnen.

Pressekontakt:

Jörg Brokkötter
Telefon: 0251/219-2372
Fax: 0251/219-3759

E-Mail: joerg.brokkoetter@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial NordWest Konzern

Über Provinzial NordWest Konzern

Der Provinzial NordWest Versicherungskonzern ist die zweitgrößte öffentliche Versicherungsgruppe. Mit Gesamtbeitragseinnahmen von rund 3,5 Mrd. Euro (einschließlich des in Rückdeckung übernommenen Versicherungsgeschäfts) gehört das Unternehmen zu den großen deutschen Versicherungsgruppen. Rund 6.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig. Dazu kommen rund 500 Auszubildende. Zum Provinzial NordWest Versicherungskonzern gehören die Westfälische Provinzial Versicherung AG, die Provinzial Nord Brandkasse AG, die Hamburger Feuerkasse Versicherungs-AG und die Provinzial NordWest Lebensversicherung AG. Die Unternehmen der Provinzial NordWest Versicherungsgruppe sind fest in Westfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern und Hamburg verwurzelt. Sie engagieren sich vielfältig im sozialen und kulturellen Bereich, bei der Schadenverhütung sowie im Breiten- und Spitzensport.